
かずさエフエム株式会社 放送番組審議会議事録 

 

 

１．日 時    2024年 3月 27日(水)  16：00～17：00 

 

２．場 所    木更津市立中央公民館 第六会議室 

 

3．委員の出席 

   委員総数   8名 

   出席委員数  5名 

   出席委員の氏名 

委   員     ：藤波陽四郎、早川令子、村重正明、阿部輝彦 

 中山正之 

      欠席委員    ：渡辺則行、鈴木広夫、小島悟  

 

放送事業者 

     代表取締役社長 石村比呂美 

     統括部長    松井 隆幸 

     制作技術    兼平 健一 

 

４．議題 

議事事項（１）業務経過、業務計画について 

（２）番組内容の審議について 

 

５．議事の概要 

議事事項（１）業務経過、業務計画について 松井より報告 

（２）番組審議について 

対象番組： こころの窓（番組 My Twilight Time 内コーナー） 

＊3/12放送分 

 

６．審議内容 

評価できるところ 

・ 近年、心の問題を抱えている人が増加していることから、多くの

人に聞いてもらいたい番組だと思いました。    

・ アンガーマネジメントの解説が分かりやすかった。 



・ 実質 7分半位の尺の長さも丁度良いと思いました。 

・ 内容がコンパクトにまとめられている。 

・ 強調したい箇所を繰り返し伝えるなどの工夫を感じました。 

・ BGMが番組によく合っていると思いました。 

・ パーソナリティの語り口が、落ち着いて聞きやすいと思いました。 

 

 

改善すべきところ 

・ リスナーからの相談や質問に答えるコーナーがあっても良いの

ではないかと思いました。 

・ 番組のターゲットは誰か、放送時間はターゲットとマッチしてい

るかを検討する必要があると感じました。 

・ 不登校の生徒が、日中聴くことができれば効果的だと思いました。 

・ リスナーとのやり取りの様子についても分かるようにしたら良

いと感じた。 

 

７．措置内容 

   石村社長    ・ 審議対象番組は、かずさエフエム前身の木更津エフエム当時より

15年以上続いている番組です。 

担当者は、地元私立高校でスクールカウンセラーを、また近隣で

パーソナルカウンセラーをされていた経緯があり、現在は、社会

福祉法人で施設長として活躍されています。 

            優しい穏やかな語り口で、長年好評頂いている収録番組です。 

            審議員各位からも、「一人のリスナーとして聴いた」「思わず引き

込まれた」等、多くのお褒めの言葉を頂戴し、とてもうれしく感

じております。 

            ご意見の中の「20 代で聴いていたら？、中間管理職世代だった

ら？リタイアした今聴いたら・・・」「早朝、夕方等と聴く時間

帯によっても受け止め方の深さは大きく変わるのでは？」に対

しては、幾度も丁寧にお聴きいただき、大変深いご意見を頂戴し

心から感謝申し上げる次第でございます。ご意見を基に一層こ

の番組の意義をふまえて制作し、編成業務（放送時間帯の追加・

見直し）をすすめてまいりたいと思います。 

            この回は「アンガーマネージメント」の理論と対処をわかりやす

くコンパクトに取り上げましたが、心の問題を抱える人が急増

する時代の中にあって、ほっと一息つける有能な一番組になる



様、努力してまいります。 

            また、今年度でご退任される委員各位に対しましては、審議会の

目的にそって忌憚のないご意見を数多くいただき誠にありがと

うございました。 

今後ともご指導賜りますようお願い申し上げます。  

             

８．公表について  

   公表の方法・公表年 

① 自社放送：「モーニングジャズ」内 

２０２４．４．２８（日) ６：５０～１０分間放送 

② 事務所への備置き 

③ 自社ホームページへの掲載 

公表の内容  ・議事録のとおり 

     

９．その他参考事項 

          ・特になし                     

  以上 


